

## RAPPORT MORAL 2025

Fin d'un chapitre

2025 a été l'année la plus riche en évènements et je suis très heureux, après ces 6 années à la tête de ce beau club, de quitter mes fonctions sur cette note positive .

Tout au long de ce mandat que vous m'avez confié, il y a eu des moments très forts qui resteront gravés dans l'histoire de notre club, le plus ancien de notre département. Citons les deux principaux.

Le 50ème anniversaire dont j'ai été le maître de cérémonie demeurera un évènement marquant, un moment de grande convivialité. Il restera cette belle image où vous étiez tous devant moi au pied de la Collégiale et où je vous faisais chanter ce quatrain ridicule que j'avais créé pour l'occasion. Nous étions tous heureux ;

Mon idée de nous associer avec les filles de «Courir et Marcher au Féminin» afin de transformer la Villefranchoise en un évènement caritatif est ma plus grande réussite. Nous avons tous été surpris de l'ampleur de cette aventure qui a réuni, au fur et à mesure des éditions, plusieurs centaines de personnes et, cette année, un record avec 2,000 participants et un bénéfice de 21 000 € reversé par moitiés au Cocon Aveyronnais et au Service Oncologie de l'hôpital de Villefranche. Cette manifestation est devenue une référence régionale et a été copiée par de nombreux clubs. Cela a vraiment mis notre belle association en lumière.

Cette année, nous avons également participé à de nombreuses actions : l'aide au voyage fédéral à Najac, la journée organisée par la Communauté de Communes pour plébisciter le vélo (évènement à retentissement national), les sorties encadrées et accompagnées qui ont rencontré un certain succès, et de nombreuses autres choses...

J'ai tout donné pour faire de ce club une référence dans notre département, le passant en priorité au détriment de ma vie privée. J'y suis presque parvenu. Malheureusement, il s'avère que je n'ai pas réussi à instaurer la sérénité au sein de notre association, j'en suis navré et c'est la raison pour laquelle je passe la main à une nouvelle équipe qui, je l'espère de tout cœur, réussira là où j'ai échoué. Je lui souhaite une pleine réussite afin que ce magnifique club puisse continuer à briller de toute son aura pendant de très longues années encore.

Et, comme disait la chanson du CSV : *mais nous les cyclos, on s'en fout, on pédalera jusqu'au bout.*

Longue vie au Cyclo Sport Villefranchois !